

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Panthères: chaud devant!



Pierre-Emerick Aubameyang doit être le fer de lance de la sélection gabonaise lors de ces éliminatoires.

Willy NDONG Libreville/Gabon

A Gambie s'est imposée dimanche dernier à l'Independence stadium de Banjul face à Djibouti, battu 2 buts à 3 (1-1, aller). Elle se qualifie ainsi pour la phase de groupes (D) des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations (CAN)-2021, en compagnie du Gabon, de l'Angola et de la République démocratique du Congo. Les Scorpions gambiens, sans complexe, joueront, incontestablement les trouble-

fêtes. Le Gabon en sait quelque chose. En effet, le 7 juin 2011, sous l'ère Gernot Rohr, les Panthères s'étaient inclinées 0-1 en amical à Moanda face à cette "solide" équipe gambienne. Les Panthères sont donc prévenues. Absent de la précédente édition, en Égypte, le Gabon sait, plus que jamais, qu'il n'a plus droit à l'erreur. Pour cela, Patrice Neveu devra s'entourer d'éléments capables de répondre présents à tous les défis, physique, psychologique, que lui imposeront leurs adversaires, à domicile comme à l'extérieur. Il devra s'entourer de joueurs qui ne tremblent pas devant "la foule", et se débarrasser définitivement d'autres sans

« C'est une obligation de nous qualifier pour la prochaine CAN »

ambitions qui aiment la fête et ne s'intéressent qu'aux primes de matchs. Le premier gros

défi à relever qui attend la sélection a pour nom les Léo-

pards de la République Démocratique du Congo (RDC). Ainsi, pour le compte de la première journée, le Gabon a un déplace-

PAR J. NGOM'ANGO

Urgence...

DROIT AU BUT

OUS sommes de retour des vacances. Nous espérons, chers lecteurs, que nous ferons encore un bout de chemin ensemble, dans ce journal qui a changé de configuration, pour épouser l'air du

Ceci étant, nous avons suivi au loin, il est vrai, l'actualité footballistique de notre pays. Un nouvel entraîneur est dans nos murs. Il s'agit du Français Patrice Neveu. Il a rapidement pris le pouls d'une équipe nationale, coupée de sa base et divisée en clans, où les joueurs se sont

beaucoup plus illustrés par une indiscipline caractérisée qu'ils n'ont brillé sur le terrain. D'où la cascade d'humiliations subies par notre

À l'évidence, la bonne humeur affichée par les uns et les autres en mise au vert à Paris nous amène à croire qu'il a pris les choses par le bon bout. Et la victoire étriquée (1-0) face au Burkina Faso en est l'illustration... Notre impression, au regard

de l'extraordinaire agitation

autour de l'équipe nationale

est qu'on se focalise beau-

coup plus sur la qualification à la Can 2021 qui est un objectif à très court terme. Oubliant l'essentiel, qui est de jeter, enfin, les bases d'un football moderne, efficace, qui tire sa force sur une détection rigoureuse, suivie d'une formation pointue. C'est l'urgence du moment. P. Neveu, mais aussi le DTN Nzamba Nzamba devraient épouser cette logique. D'autant plus que la plupart des cadres sont dans la trentaine, et que les Panthères manquent cruellement de relève.

ment périlleux le 11 novembre prochain au stade des Martyrs pour affronter le Congo. Devant 80 000 spectateurs, les poulains de Patrice Neveu savent, nous osons l'espérer, ce qu'il faudra faire pour ne pas sombrer à "Kin", sachant qu'ils évolueront dans un environnement quasi "hostile". Le Gabon peut-il relever ce défi et se qualifier?

" C'est une obligation de nous qualifier pour la prochaine CAN, vu nos qualités", a indiqué Pierre-Emerick Aubameyang au sortir du match amical Gabon-Burkina-Faso (1-0).

Même son de cloche chez le journaliste français de l'Équipe, Hervé Penot, qui pense lui aussi que le Gabon a le potentiel suffisant. "La formation gabonaise est dans un groupe largement à sa portée. Mais cela dépendra, bien évidemment, de la capacité des Panthères à jouer collectif. Car, jusqu'à présent, le collectif a toujours fait défaut à cette équipe. Ainsi, si le collectif est mis en œuvre, la formation gabonaise peut aller loin", nous a-t-il confié (lire ci-dessous).

Pour aller effectivement loin dans ce groupe, comme l'indique si bien notre confrère français, les Gabonais doivent aussi être capables de gérer le calendrier des éliminatoires.

"Le collectif au-dessus des individualités"

JOURNALISTE au quotidien L'Équipe, Hervé Penot est le spécialiste du football africain au sein du journal sportif français. Joint au téléphone par notre rédaction, "HP" donne son avis d'expert sur les chances du Gabon, logé dans le groupe D.



Hervé Penot, journaliste à L'Equipe.

"LE Gabon est logé dans un groupe qui est largement à sa portée. Sur le papier, les Panthères ont des joueurs capables de faire la différence face à n'importe quelle équipe du continent. Je parle d'Aubameyang, Lemina, Bouanga, Ndong, Ecuélé... Pour sortir de ce groupe, les joueurs gabonais devraient jouer et penser collectif, tout en haussant leur niveau de jeu. J'ai bien aimé l'attitude d'Aubameyang, qui a enfin décidé de prendre l'affaire en main pour se

mettre véritablement au service des Panthères, comme il le fait si bien à Arsenal. C'est désormais à Patrice Neveu, que je connais très bien, de mettre en place un état d'esprit collectif qui soit supérieur aux individualités, tout en réglant les nombreux cas d'indiscipline qui gangrènent la tanière. Si ces paris sont gagnés, le Gabon ira loin. En résumé, mettre le collectif au-dessus des individualités".